
Posto sotto sequestro l’Eden
green

VITERBO- L’Eden green è stato posto sotto sequestro dalla
Guardia  di  Finanza.  A  comunicarlo  lo  stesso  proprietario,
Flavio  Fedele  che  sulla  sua  pagina  Facebook  in  un  video
messaggio racconta: “Mercoledì 28 settembre, come tutti gli
anni,  sono  venuti  a  fare  una  bella  sorpresina.  Vorrei
avvertire tutti i miei clienti che per un po’ saremo con il
negozio chiuso. Non vi preoccupate che in galera non ci sono
andato. Complimenti perché se ne gioveranno gli spacciatori e
la gente che si approfitta di questo settore che è “illegale”.
Mentre io pago tasse, ho 12 dipendenti e pago gli affitti. 
Tutte le persone, e madri che vengono qui a prendere l’erba
per i loro figli in un posto pulito, sano, i pazienti della
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farmacie, tutte queste persone purtroppo
quest’anno  non  fumano.  Un  saluto
dall’Eden Green”. Inoltre, in un altro
post  Fedele  aggiunge:  “Non  voglio
provocare nessuno con questo post ma
avvertire le centinaia di persone, che
mi hanno telefonato, che siamo chiusi.
Quest’anno non si fuma. Comunque il mio
obiettivo è di non truffare le persone.
Il mio lavoro è molto importante per la
comunità di Viterbo. Per il momento mi
prendo le legnate ma un giorno sarò un

eroe”.

Montalto  di  Castro,  Romoli
(FI): “Rinuncia alle deleghe
di  Fedele  e  Socciarelli,
chiederà  un  incontro  per
acclarare  le  motivazioni
politiche”
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MONTALTO DI CASTRO (Viterbo) – Riceviamo da Alessandro Romoli
Coordinatore Provinciale Forza Italia Viterbo e pubblichiamo:
“Ho appreso dalla stampa e sono stato informato da Sergio Caci
della rinuncia alle deleghe da parte dei consiglieri Fedele e
Socciarelli del Comune di Montalto di Castro .

Oltre ad essere priva di qualsivoglia fondamento politico, la
scelta dei consiglieri Fedele e Socciarelli appare inopportuna
ed intempestiva in quanto avviene proprio in un momento di
particolare difficoltà politica e oserei dire anche umana del
Sindaco Sergio Caci.

Provvederò  nelle  prossime  ore  a  chiedere  un  incontro  al
portavoce provinciale di Fratelli d’Italia Massimo Giampieri
al  fine  di  acclarare  le  motivazioni  politiche  del  gesto
compiuto  che  in  quanto  tali  risultano  incomprensibili  nel
panorama politico provinciale nel quale FI e FDI governano con
successo e in piena sintonia molte amministrazioni locali.

La politica ritengo abbia alcune regole auree alle quali credo
ci si debba tutti attenere. Condividere di percorrere insieme
un percorso amministrativo, scegliere di far parte di una
squadra non significa solo condividerne i meritati i momenti
di gloria ma anche e soprattutto i momenti di difficoltà che
prima che politici possono essere talvolta anche umani.

Auspico che questo inconveniente di percorso possa trovare
rapida risoluzione nei prossimi giorni e lavorerò in primo
luogo a sostegno del Sindaco Sergio Caci al quale esprimo
 incondizionati sentimenti di vicinanza miei  personali  e



dell’intera  Forza  Italia  viterbese,   mentre   continuo  a
lavorare  per  l’unità  del  centro  destra  sicuro  che  solo  
mediante l’unità si possano traguardare ambiziosi risultati
politico amministrativi in favore del nostro territorio”.


